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 Mainz, 12.11.2019 
 
 
Anfrage 1748/2019 zur Sitzung  am 20.11.2019 

 
Ökologische Umgestaltung von Schulhöfen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Schulhöfe sind öffentliche Flächen, die wichtige Funktionen erfüllen sollen. Sie dienen sowohl 

während der Schulzeit als auch nachmittags als Erholungs- und Spielflächen für Schüler und 

Schülerinnen. Leider sind viele Mainzer Schulhöfe noch größtenteils versiegelt und bieten wenig 

Platz für Grünflächen und Bäume. Die Ergebnisse der Klimpraxstudie zeigen jedoch, dass die mik-

roklimatischen Auswirkungen des Klimawandels eine Entsiegelung und ökologische Umgestaltung 

versiegelter Flächen erfordern. Daher fragen wir die Verwaltung: 

 

 

1. Wie groß ist die Fläche der Mainzer Schulhöfe in qm und wie viele qm sind davon versie-

gelt? 

2. Welche Förderprogramme von Land oder Bund zur Entsiegelung von versiegelten Flächen 

und anschließenden ökologischen Umgestaltung gibt es? 

3. Welche weiteren Aspekte neben der Entsiegelung beinhaltet aus Sicht der Verwaltung eine 

ökologische Umgestaltung der Mainzer Schulhöfe? Wie können die Mainzer Schulhöfe so 

ökologisch umgestaltet werden, dass diese auch einen pädagogischen Mehrwert haben? 

4. Wie kann bei einer ökologischen Umgestaltung der Mainzer Schulhöfe eine möglichst gro-

ße Beteiligung von Lehrkräften sowie Schülerinnen und Schülern erfolgen? 
5. Muss die Schulaufsichtsbehörde einer Entsiegelung und ökologischen Umgestaltung der 

Mainzer Schulhöfe zustimmen? 

 

 
 
Fabian Ehmann 
(Mitglied des Stadtrats) 
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